

Estudiantes de Aysén realizan pasantías en el extranjero

En la actualidad, dos estudiantes del área agropecuaria están cursando un semestre en distintas universidades latinoamericanas en convenio con la Universidad Austral, Campus Patagonia,.

La estudiante Daniela Ortiz está cursando un semestre en la Universidad Nacional Agraria La Molina en Perú, donde se especializan en la agroecología, liderando el programa de reconversión agrícola con arándano en Arequipa, entre otros productos al sur de Lima. La estudiante ha desarrollado un intenso trabajo en el área de resguardo y clasificación de semillas nativas

en la Región de Aysén, desarrollando su labor en conjunto con agrupaciones locales.

Por su parte Moyenei Contreras, está perfeccionándose en la Universidad de Guadalajara, México, en el Centro Universitario de Ciencias Biológicas y Agropecuarias, casa de estudios líder en sistemas sustentables de producción agrícola en el área de la hidroponía y la agroecología.

Moyenei se mostró feliz con la posibilidad de vivir estas nuevas experiencias: “La postulación a esta beca fue totalmente inesperada, un compañero contó su experiencia de intercambio aquí en México y me motivó la idea de conocer otro país, ver qué tal es la agronomía acá. Ha sido una experiencia totalmente radical. Más que profesional, el

